

L'ÉCOLE DE SAINT-BONNET

L'école de Saint Bonnet comprend deux classes. L'année scolaire 2024/2025 s'est terminée difficilement avec le départ de la titulaire du poste Émeline mais cette année scolaire s'ouvre sous de meilleurs auspices avec l'arrivée d'Anne-Lise Bedoin complétée par Lou Pianina.

La classe Maternelle-Cp reste sous la houlette de Stéphanie GACON et de Pascale VIAL en tant qu'ATSEM. Émilie RIMOUX complète le groupe en confectionnant les repas de la cantine et en faisant la garderie les matins des lundis et mardis ainsi que le vendredi après-midi . La garderie accueille les enfants dès 7H15 le matin jusqu'à 18H le soir et 17H45 le vendredi.

Sept élèves ont pris la direction du collège. Ils ont reçu de la part de la Mairie une calculatrice pour continuer leurs études.



Nous sommes engagés dans un nouveau projet avec la COFOR et la commune : « Dans mille communes la forêt fait école ». La municipalité a choisi de dédier à l'école une parcelle de forêt à la Croix du Sud. Les élèves s'y sont rendus à plusieurs reprises soit en vélo pour les grands soit en bus pour les petits pour voir la forêt aux différentes saisons. Notre première sortie s'est déroulée dans la neige, la deuxième dans la chaleur de la mi-juin et la troisième à l'automne.

L'école de Saint Bonnet des Quarts comme toutes les écoles du secteur du collège de La Pacaudière participe aux projets du DEGEL. Ainsi cette année, les enfants de l'école ont retrouvé les copains de leur année d'âge lors d'une rencontre sportive regroupant tous les élèves du secteur de La Pacaudière à la forêt de Lespinasse pour « une balade mystérieuse » à la fin du mois de février. Ils ont participé à une deuxième rencontre artistique « route des arts » à St Forgeux Lespinasse au début du mois de juin.

Les élèves de la classe des grands ont pu bénéficier de six interventions d'une danseuse de la Compagnie Dynamo de Roanne en lien avec le service culturel de Roannais Agglomération. Par ailleurs tous les élèves de l'école ont pu bénéficier une nouvelle fois d'un cycle natation au Nauticum de Roanne financé par Roannais Agglomération (10 séances) au mois de mai-juin pour l'année 2024-2025 et dès le mois de septembre pour cette nouvelle année. Ce qui a permis une réelle progression des élèves dans l'acquisition du savoir nager (ASNS)

Chaque mois, les élèves vont à la rencontre des bénévoles de la bibliothèque municipale pour une histoire et un accès à d'autres livres que ceux de l'école. Chaque année l'étage de l'école est investi pour une vente de livres neufs en lien avec la librairie Ballansat de Renaison. Cette vente de livres, tant pour adultes que pour enfants, est ouverte à tous. Dans cette démarche d'ouverture sur le village, les élèves confectionnent des cartes de vœux pour les personnes âgées pour leur souhaiter de passer de belles fêtes.

Les travaux du bourg ont permis de sécuriser le trajet des enfants qui vont manger pour la plupart à la cantine. De plus, une fois par période, la maîtresse fait cours à la cantine pour permettre aux élèves de la classe des grands d'imaginer et de cuisiner le repas pour tous.

Tous nos remerciements à ceux qui participent à la réussite des enfants de notre école.

